



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boulogne, le 30 novembre 2016

Démenti de COLAS

Colas, filiale de construction routière du groupe Bouygues, dément formellement toutes les informations parues dans la presse espagnole relatives à l'embauche d'Alberto Ruiz Gallardon, ancien Ministre de la Justice et ancien Maire de Madrid, à la tête d'une filiale en Espagne, où Colas n'est d'ailleurs pas implanté.

Le groupe Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, est un leader mondial de la construction et de l'entretien des infrastructures de transport, qui répond aux enjeux de mobilité, d'urbanisation et d'environnement. Implanté dans 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 800 unités d'exploitation de travaux et 2 000 unités de production de matériaux, le Groupe rassemble 57 000 collaborateurs et réalise chaque année 80 000 chantiers. En 2015, le chiffre d'affaires consolidé de Colas s'est élevé à 12 milliards € (dont 49% à l'international) et le résultat net (part du Groupe) à 234 millions €.

Pour tout renseignement :

Colas : Delphine Lombard (tel.: 01 47 61 76 17) - delphine.lombard@colas.com

Remi Colin (tel.: 01 47 61 73 94) - remi.colin@colas.com